

**Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 26.01.2022**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Kelch,

im Juli 2017 fand auf Antrag unserer Fraktion eine außerordentliche Sitzung (nichtöffentlich) der Stadtverordneten statt.

Thema dieser außerordentlichen Sitzung: Der Investitionsstau bei Straßen und Brücken in Cottbus.

Uns wurde in dieser Beratung berichtet, dass der Investitionsstau ca. 300 Millionen Euro beträgt.

Eine große Position wurde besonders beleuchtet - der Zustand der Bahnunterführung in Sandow mit dem fortschreitenden Betonfrass in den Stützwänden.

Wir fragen deshalb an, gab es Verhandlungen mit dem Land, um diesen kritischen Bauzustand zu beheben, da der sehr bescheidene Investitionshaushalt der Stadt Cottbus eine umfassende Sanierung nicht finanzieren kann.

Wie hoch ist die geschätzte Investition, um eine umfassende Sanierung durchzuführen?

Mit freundlichen Grüßen

Georg Simonek  
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus